

Bericht vom Geburtstags-Turnier



215 Jahre haben wir gewartet, Geburtstags-Turnieratmosphäre ganz persönlich als Jubilare vulgo Geburtstagskinder zu erleben,

und fürwahr, es hat sich gelohnt:

Am Samstag, den 8. März 2025 mittags konnte unter optimalen Bedingungen unser Geburtstagsturnier gestartet werden.

Familie Pöhn hatte wie besprochen reichhaltiges Angebot an Speis und Trank vorbereitet und auch den Saal mit viel Mühe und geeigneter Ausstattung für 9 Spieltische optimal gestaltet.

Frisch gestärkt wurde dann ein verkürztes Howell gespielt. Eine Kaffee-Jause zur Halbzeit mit Kuchenbuffet wurde gerne angenommen.

Letzten Endes gab es verdiente Sieger und zufriedene Teilnehmer.

Das freut uns als Einladende natürlich besonders.

Ganz herzlich wollen wir uns bedanken

- bei allen die mit uns unsere Geburtstage gefeiert haben.
- bei unserer Margit für die treffenden Worte und für das TABU-Spiel zum Thema Bridge.
- ... bei allen Spielern für die vielen persönlichen Geschenke.
- ... für die Spende von insgesamt 550 Euro für die Clubkassa.
- ... bei Familie Pöhn für das ausgezeichnete Service.

Charly, Maria und Inge